

El Grupo Escombros le agradece su participación en la convocatoria Juguetes Solidarios y lo invita a que estemos juntos una vez más. Esta vez en la realización de un libro que contará qué se hizo, cómo se hizo y por qué se hizo la convocatoria.



Su participación consistirá en escribir libremente su opinión sobre la convocatoria, qué lo impulsó a participar, si considera que le sirvió, de alguna manera, tanto a los que fabricaron los juguetes como a quienes los recibieron y si quiere que se vuelva a repetir. También, por supuesto, todo aquello que a su juicio debe ser cambiado o mejorado.

Nuestra esperanza es que muchos otros, sin que importe su edad, profesión, o lugar de origen, hagan suya la propuesta para colaborar en la construcción de una sociedad más justa.

Su participación es fundamental para construir y reconstruir las redes y lazos de la cultura de la solidaridad.

Mi colaboración en la convocatoria consistió en la difusión de la información en algunos círculos educativos y luego en la participación el día del evento.

El proyecto en primera instancia me pareció muy bueno y coherente con las acciones que el grupo viene desarrollando desde hace años. Cuando llegó el día, en el momento en que fueron expuestos la multiplicidad de juguetes, en un número tan extenso, y con tanta diversidad de expresiones, experimenté una sensación de gratificación hacia la gente. La actitud solidaria casi sin meditaciones es un factor altamente positivo frente a una situación a veces poco satisfactoria de nuestra historia como sociedad. Creo que Escombros logra activar la sensibilidad y la esperanza de la gente en acciones compartidas, con esperanzas compartidas.

P.D. Si decide enviar su opinión por correo, la dirección es: calle 42 N° 738, La Plata (B1902AHD).

Si decide enviar un e-mail, la dirección es: escombros@puppo.com

Desde ya, muchas gracias.

Grupo
ESCOMBROS
ARTISTAS DE LO QUE QUEDA